

## EDITORIAL

### *¿Qué nos dejó la Pandemia?*

No hay duda que la Pandemia se convirtió en un desafío y una oportunidad para la ciencia médica. Ante esto, la ciencia médica ha jugado un papel fundamental para hacer frente a la emergencia, tanto en la prevención, el diagnóstico, el tratamiento y la rehabilitación de los pacientes con COVID-19, como en la investigación y el desarrollo de vacunas y terapias eficaces y seguras. La pandemia también ha supuesto una oportunidad para la ciencia médica, que ha demostrado su capacidad de adaptación, innovación y generación de conocimiento; ha impulsado el avance de la medicina basada en la evidencia, la medicina de precisión, la medicina digital y la medicina traslacional, entre otras áreas. En este contexto, las revistas médicas científicas han jugado un papel de primer orden como vehículos de comunicación y divulgación de los avances y hallazgos científicos relacionados, no solo con el COVID-19, sino con la medicina en general. Las revistas médicas científicas han tenido que adaptarse a las nuevas circunstancias, ofreciendo procesos de revisión y publicación más ágiles y flexibles, garantizando la calidad y la transparencia de los contenidos, y facilitando el acceso y la visibilidad de los mismos. La revista de la SVU no escapa a esta generalidad y estamos empeñados en que se posicione como una herramienta que contribuya a la generación y difusión de conocimiento científico, así como al debate y la reflexión sobre los aspectos éticos, sociales y políticos de la Urología. Nuestra revista es una publicación periódica que difunde los resultados de investigaciones originales, revisiones sistemáticas, casos clínicos, editoriales, cartas al editor y otros tipos de artículos relacionados con el campo de la Urología y las ciencias de la salud. Nuestro objetivo, como revista científica médica, es contribuir al avance del conocimiento, la innovación, la calidad y la seguridad de la atención sanitaria, así como a la formación continua de los profesionales de la salud en el área de la urología alcanzando los máximos estándares en cuanto a criterios de calidad, rigor y ética, que garanticen la fiabilidad, la validez y la relevancia de los contenidos que se publiquen. Las revistas científicas médicas son una fuente fundamental de información, actualización y divulgación para los profesionales de la salud, los investigadores, los docentes, los estudiantes y el público en general, que pueden acceder a ellas a través de bases de datos, plataformas, portales, bibliotecas o buscadores especializados. También son un medio de reconocimiento, prestigio y difusión para los autores, que pueden compartir sus hallazgos, opiniones y experiencias con sus colegas y con la sociedad.



**Dr. Fernando J Giordano**

Comité Editorial, Revista Venezolana de Urología